

Puerto Asís

36 sectores de Puerto Asís fueron declarados como libres de sospechas de presencia de <mark>minas</mark> antipersonal

🗂 14 diciembre, 2021 👃 admin 🦠 Accidente, colombia, Gran Tierra Energy, <mark>Minas</mark> antipersonal, noticias, PUERTO ASÍS, putumayo

Comunidades reconocieron el logro de estos esfuerzos hechos por la Campaña Colombiana Contra Minas, con el apoyo de la petrolera Gran Tierra Energy, entre otros actores.

Con la presencia de la alta consejera para los Derechos Humanos, el director de la Campaña Colombiana Contra Minas, y el presidente Colombia de Gran Tierra Energy, además de una representante del Alto Comisionado para la Paz, se realizó este lunes la entrega formal de 36 sectores del corredor Puerto Vega – Teteyé de Puerto Asís, que fueron declarados como libres de sospecha de contaminación por minas antipersonal u otros artefactos explosivos

La iniciativa, que forma parte del Programa "Juntos lo hacemos posible, resiliencia y solidaridad" después de 3 años, permitió entregar a la población de esta zona de Puerto Asís, un parte de tranquilidad de que se puede transitar, sin ese miedo que se tenía por la presencia de artefactos explosivos, que ya habían ocasionado accidente con resultados fatales para comunidades de la zona.

Álvaro Jiménez Millán, director de la Campaña Colombiana Contra las Minas, señaló que "en Putumayo hay un esfuerzo de comunidad, empresa privada, ONGs, gobierno local, departamental y nacional por mejorar la vida de todos para todos. Así construimos comunidad y avanzamos hacia la inclusión y la paz".

Hasta el momento de entrega de las zonas, se habían hallado y destruido 285 minas antipersonal, artefactos explosivos improvisados y municiones sin explosionar y casi 3.000 residentes de pueblos cercanos habían asistido a los talleres de Educación en el Riesgo de Minas brindados a través de este proyecto, que también fue articulado con trabajos para la descontaminación de áreas afectadas por derrames de hidrocarburos, en otros tiempos.

"Hoy es un día histórico. Nos enorgullece que gracias a esta alianza podamos anunciar que el corredor Puerto Vega – Teteyé ha sido despejado de todas las minas antipersonal y declarado libre de sospecha de contaminación. Gran Tierra también se enorgullece de que continuaremos avanzando en este proyecto más allá de lo que nos habíamos comprometido originalmente, ya que queremos ver todo Puerto Asís y las áreas circundantes libres de minas, eliminando una importante amenaza heredada para la seguridad pública en el área», indicó Manuel Buitrago, presidente Colombia de Gran Tierra Energy.

En el evento líderes comunales, sociales y campesinos reconocieron el beneficio para los pobladores de las veredas en las que se desarrolló la iniciativa, es el caso de Antonio Toro, representante de una organización de productores que indicó que "este es un gran logro, nos da mucha felicidad saber que 36 veredas, quedan libres de sospecha de estos artefactos que tanto daño, nos han hecho".

Israel Cano, otro líder comunitario del corredor, se refirió a las dificultades que representaba para las comunidades la presencia de estos artefactos en las actividades agrícolas. "Tanto temor que habíamos tenido para transitar por los caminos, sin saber dónde están o sabiendo, pues esta es una magnífica oportunidad de parte de todas las entidades", resaltó.

El proyecto de Desminado Humanitario se logró gracias al apoyo del Alto Comisionado para la Paz y patrocinado por <mark>Ecopetrol</mark>, el Departamento de Estado de los Estados Unidos y el Ministerio de Relaciones Exteriores de

Noruega.